

## Automobile

# Dakar 2011 : le Team Dessoude dans le Top 10

L'équipage de tête du Team Dessoude a bien démarré son Dakar 2011. Christian Lavieille et son copilote Jean-Michel Polato ont pris dimanche une belle 10<sup>e</sup> lors de la première étape (entre Victoria en Argentine et Cordoba au Chili). L'exercice était pourtant rendu difficile par une piste rapide et ponctuée de nombreux virages, suivi d'un tracé en montagne. Le tout arrosé par un violent orage. « La spéciale s'était

transformée en véritable patinoire, précise Christian Lavieille. Il est clair que nous roulions sur des œufs. » Un résultat qui satisfait pleinement le patron de l'équipe manchoise, André Dessoude : « D'autant plus qu'il faudra rester prudent, la seconde partie du rallye s'annonçant dantesque. » Lundi soir, Christian Lavieille confirmait en se classant à la 12<sup>e</sup> place de la 2<sup>nd</sup>e spéciale.